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Purworejo (purworejo.muhammadiyah.or.id) - Bertempat  di Aula Sekolah Inovatif SMP Muhammadiyah
Jono Bayan PCM Bayan, Purworejo sukses selenggarakan Musyawara Cabang Muhammadiyah Bayan
Periode Muktamar ke 47 pada (4/9/16) dengan mengangkat tema “Dakwah Pencerahan menuju Bayan
Berkemajuan” dengan dihadiri oleh puluhan Pimpinan Cabang Muhammadiyah Bayan yang periode lama
dan berbagai kader mudanya, Pimpinan Daerah Muhammadiyah Purworejo selaku tamu undagan.
Dimulai dengan lantunan QS Al Ma`un yang dibacakan dengan apik oleh Ach Fadhil guru SD
Muhammadiyah Bayan.

“Musycab merupakan forum bersama guna untuk memusyawarahkan reorganisasi pimpinan, evaluasi
program dan konsep program ke depan. Kepada seluruh peserta yang telah hadir diucapkan terima
kasih, karena telah turut dukung kepemimpinan selanjutnya” ujar Sumadiyo selaku Ketua Panitia
Musycab.

Pimpinan Cabang Muhammadiyah Bayan dalam sejarah ke belakangnya merupakan salah satu yang
maju pada beberapa waktu lalu dengan keberadaan SMP Muhammadiyah Jono sebagai salah satu saksi
bisu. Untuk dalam waktu ini mengalami surut. Pasang-surut dalam suatu organisasi merupakan
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sunatullaah yang bisa terjadi pada apapun.

“Masing-masing daerah mempunyai kelebihan dan kekurangan sehingga tidak dapat disamakan
keadaan dengan penyikapan serta dinamikanya. Potensi Muhammadiyah di Bayan ini sangat besar
dengan terbentangnya daerah yang cukup memanjang dari utara ke selatan. Sehingga dengan
pelaksanaan musyawarah kali ini diharapkan semakin memantapkan langkah-langkah yang telah
ditempuh dalam rangka memajukan kembali geliat Muhammadiyah disini. Terlebih tidak adanya
resistensi dari tokoh-tokoh ormas lain, artinya bisa berdampingan dan bersinergi dalam dakwah. Poin
penting yang perlu diyakini bahwa dalam ber-amar ma`ruf nahi mungkar harus karena mencari ridho
Allah” sambut Drs.H. Pujiono selaku Ketua PDM Purworejo.

Dalam sambutan penyampaian laporan Istamar selaku ketua PCM Bayan Periode 2010-2015
disampaikan banyak hal yang telah dicapai dengan salah satu berdirinya SD Muhammadiyah Bayan
yang diharapkan dapat mendukung keberadaan SMP Muhammadiyah Jono ke depan. Tetapi juga
banyak hal juga yang belum dapat terwujud karena beberapa hal. “Muhammadiyah Bayan pada saat ini,
ibarat pohon yang tak berdaun dan tak berakar. Sehingga diharapkan ke depan semua pihak dapat
bersinergi satu sama lainnya antara generasi muda dan generasi tua” pungkasnya.

Pemilihan ketua dilakukan dengan bimbingan dari PD Muhammadiyah dengan musyawarah mufakat.
Seluruh musyawirin yang hadir menyepakati Dr. H. Rofiq Nurhadi, M.Ag. diamanahi sebagai Ketua PCM
Bayan Periode Muktamar ke 47 dengan Sekretaris Gatot Sari Rusminto, BA dan Bendahara Naryono,
S.Pd.

“Ke depan dengan struktur yang telah terbentuk diharapkan dapat bersinergi, amanah ini merupakan
pertanggungjawaban dunia-akhirat. Sehingga dukungan semua kalangan sangat diperlukan” sambut Dr.
H. Rofiq Nurhadi, M.Ag. yang juga merupakan Wakil Rektor IV Universitas Muhammadiyah Purworejo,
dalam pidato iftitah sebelum penutupan dilaksanakan.
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